
  

 

  

 

 

 

 

Etre témoins de Dieu, c’est se souvenir de tout ce qu’Il a fait pour nous, car en Dieu tout est bon ! 

 

Dieu nous prépare une couronne, la couronne de la vie. Il a fait de nous des sacrificateurs et des rois. 

 

Psaumes 78 V 1-8 

 

Il est question de se souvenir et de transmettre les merveilles de Dieu à nos enfants. 

Parfois quand on passe par des difficultés, on ne comprend pas toujours, mais Dieu a un plan parfait 

pour nous… (Voir l’histoire de Joseph fils de Jacob) 

 

Les Israéliens ont été pendant 400 ans sous le joug des Egyptiens. Mais, malgré tout, Dieu bénissait 

son peuple et le rendant fertile. 

Seulement voilà, Pharaon a endurcit son cœur et ses lois envers eux. Alors le peuple a crié vers Dieu. 

Il a entendu leurs cris et a suscité un libérateur : Moïse ! 

C’est suite aux dix plaies que Dieu à mit sur l’Egypte que le peuple d’Israël a été libéré. Mais dans sa 

grande haine, Pharaon voulait les exterminer, et il a envoyé ses soldats à leur suite pour les détruire. 

Là encore Dieu avait un plan… et au travers de Moïse, Il sauve ses enfants ! (lire dans Exode 12) 

On ne doit jamais oublié ce que Dieu a fait ce jour là, ne jamais l’oublier et l’enseigner à nos enfants. 

 

Nous sommes le peuple de Dieu et nous devons nous souvenir de toutes les bontés de Dieu ! 

 

1 Thessaloniciens 1 V 21 

Retiens ce qui est bon ! Il y a du bon en toutes choses ! 

Dans nos vies, avec notre conjoint(e), nos enfants, dans l’église, retenons ce qui est bon. Seul Dieu 

est parfait. Le seul chemin qui mène au ciel c’est Jésus ! 

Jacques 1 V 17 

Hébreux 13 V 8 

Dieu ne change pas, les miracles d’hier, Il les réalise encore aujourd’hui. Il ne faut pas avoir une foi 

présomptueuse. Dieu agit en fonction des circonstances de notre vie. On ne commande pas Dieu, on 

lui obéit, parce que c’est lui qui guérit et qui fait les miracles au travers de notre prière. 



Dieu nous appel à avoir la mémoire de Dieu et n’oublis aucun de ses bienfaits ! 

En tant que parent, on a une grande responsabilité. Nous devons enseigner nos enfants et non les 

confier à des spécialistes. Enseignons leurs les bienfaits de Dieu, pour qu’ils sachent que Dieu est là 

et qu’Il est puissant pour intervenir dans les difficultés de la vie. Il faut leurs enseigner la crainte de 

l’Eternel, parce que l’on ne peut pas les mettre dans une bulle et qu’il faut qu’ils soient équipés pour 

le « monde ». 

La lumière doit briller dans les ténèbres, et si nos enfants sont équipés, et bien ils vont emmener la 

sainte contamination de Dieu au milieu des enfants du monde. 

Dans ce monde sans foi ni loi, si on ne donne pas l’éducation à nos enfants, qui le fera ? Nous ne 

devons pas être des parents démissionnaires. 

Où que l’on soit, où que l’on aille, Dieu est là ! 

Tu seras la tête et non la queue ! 

Si on dit cela à nos enfants et qu’ils font leur la parole, ils y arriveront ! 

La parole de Dieu est vérité 

Si tu proclames que tu es fort(e) et que tu crois que Dieu le fera, alors des miracles auront lieu dans 

ta vie ! 

C’est maintenant que l’on vit les promesses et les miracles de Dieu ! 

On a besoin de s’aligner à la Parole de Dieu. 

Jésus a tout subit à la croix, mais avant, Il a prié pour savoir si Il pouvait échapper à cette coupe. Il a 

tout subit à notre place, Il connait toutes nos souffrances pour les avoir vécu. Mais avant de mourir, 

Jésus a dit « pardonnes leurs… », Il avait tout enduré, le pire du pire, les souffrances, la détresse, 

l’abondant car aucun n’était resté avec lui, tous l’avait abandonné et pourtant Il a dit « pardonnes 

leurs… » ! Mais il fallait que le cœur dur et mauvais de l’homme soit révélé pour que naisse l’Eglise… 

Mais rempli du Saint Esprit, on est plus les mêmes ! 

Levons nous pour Jésus ! 

Mobilisons nous pour Jésus et n’oublions pas ce qu’Il a fait pour nous ! Il a libéré le pardon pour nous 

et il faut que nous aussi nous pardonnions. 

Le pardon libère, c’est une victoire ! 

Le non pardon vient du diable et non de Dieu, cela détruit ta vie… 

Le Seigneur veut guérir notre cœur 

Jésus disait ce qu’Il pensait et faisait ce qu’Il disait ! En tant que chrétien, on doit dire les choses et 

même agacer les gens, forcément Jésus dérange et c’est pourquoi ils l’ont tué… 



Le diable a mit son plan démoniaque dans le cœur de l’homme, mais il n’avait pas prévu la 

résurrection de Jésus ! 

C’est l’Esprit Saint qui a ressuscité Christ, et Il est notre ami, notre consolateur et Il nous restaure… 

Jésus a libéré le pardon à la croix ! 


